



Marché villageois du 18 juin 2016 – La parole au Comité du marché

Ce samedi 18 juin, la 15^{ème} édition du marché artisanal s'est déroulée par un temps qui n'avait rien d'une fin de printemps. Il faut dire que nous sommes passés entre les gouttes.

Pas loin de 100 artisans ont jalonné le marché, présentant leurs créations à un public clairsemé certainement dû à une météo trop incertaine, hélas.

Comme chaque année, les pompiers de Vufflens ont répondu présent pour la mise en place des artisans. Vu l'impossibilité de parquer les véhicules dans un champs voisin, le parcage le long de la route cantonale était la seule possibilité offerte. Une déviation a dû être mise en place par les pompiers pour la sécurité de chacun.

Le marché a eu la chance de pouvoir compter sur deux maîtresses de Vufflens ainsi que l'animateur de musique pour conduire une petite troupe d'enfants de l'école qui nous ont interprété de beaux chants répétés durant l'année.

Le stand de l'APEVE (Association des Parents d'Elève de Vufflens et environs) et son équipe de bénévoles ont occupé les enfants avec des jeux et des découvertes scientifiques hautes en couleurs.

Les sociétés locales ont permis à chacun de se restaurer selon ses goûts. Jambon à l'os, malakoffs, saucisses, raclettes, crêpes et pâtisseries furent servis en quantité.

Cette année, une dégustation de différents vins de la région, à température égale et servis dans des verres noirs, a remporté un beau succès.

Pour la première année, un cross pour petits et grands a eu lieu dans les vignes entre Vufflens et Denens. Pour cette première, il y avait déjà un nombre prometteur de participants pour les futures éditions.

Comme chaque année, la tyrolienne et le loto à la beuze ont eu un succès égalé et en soirée un Jazz Band a réchauffé l'atmosphère venteuse de cette journée.

Merci à vous visiteurs pour votre passage au marché. Merci aux annonceurs pour votre soutien, merci à vous bénévoles sans qui la fête ne serait pas possible et merci à vous artisans d'avoir fait le déplacement pour vendre vos produits dans les ruelles autour du magnifique château de Vufflens.

Rendez-vous l'année prochaine le 17 juin 2017 et merci pour votre fidélité !

Le Comité du marché



Les premiers participants au cross des vignes de gauche à droite : Christian Ribet, Pascal Crémieux, Jean-Samuel Hofmann, Julien Pahud

La parole au SIS Morget : « Etre pompier, c'est aussi une aventure humaine »

Depuis 25 ans, le Vuffflanais Cédric Blaser, 44 ans, est engagé dans le corps des sapeurs-pompiers volontaires. « Quand j'étais gamin, tous les papas étaient sapeurs et on leur courrait dans les jambes lors des exercices. A 18 ans, c'était donc normal pour moi d'intégrer les pompiers qui sont une forme de société locale », raconte ce mari et père de trois garçons. Durant ce quart de siècle écoulé, l'organisation et la fonction ont évolué. Il se souvient avoir porté très longtemps la combinaison bleue, la ceinture orange et le casque noir avec la grande bavette derrière. « Quand j'ai commencé, ils venaient de retirer les casques en métal », raconte-il. Vufflens-le-Château a reçu son premier véhicule il y a une dizaine d'années. « Avant, les agriculteurs mettaient à disposition un de leur tracteur, puis leur 4x4 ou la camionnette d'un entrepreneur, par exemple. Et jusqu'au début des années 1990, la sirène du village sonnait en cas d'alarme ».



La solde investie dans un repas

Au fil des ans, la structure a également été revue. D'un corps villageois, les pompiers volontaires de Vufflens-le-Château ont ensuite collaboré avec ceux de Chigny. « L'un des exercices annuels se déroulait toujours à Chigny et était suivi d'un repas, composé durant quelques années, d'une boîte de... thon », lâche en clin d'œil cet enfant du village devenu arbori-viticulteur. Puis, en 2012, le corps de Vufflens-Chigny est intégré dans le nouveau Service de Défense Incendie et Secours du SIS Morget. Malgré les changements d'organisation et de manière de fonctionner que cela implique, Cédric Blaser est resté actif au sein des pompiers. « Car nous faisons partie d'un groupe, on s'entend bien et c'est l'occasion de croiser des villageois que l'on ne voit pas autrement. Mais être sapeur, c'est aussi rendre service à la population. J'encourage donc ceux qui hésitent à nous rejoindre, car c'est aussi une aventure humaine. De plus, chaque fois que nous sommes habilités à intervenir, peu importe son ampleur, on se retrouve dans des situations peu banales », continue celui qui est aussi lieutenant-colonel à l'armée. Toutefois, il y a un élément qui n'a pas changé, malgré le nouveau regroupement, c'est que les Vufflanais ne touchent pas la solde des pompiers, la somme est directement investie dans un repas pris en commun après chaque exercice.

Si les Vufflanais sont appelés une dizaine de fois par an pour des interventions, son souvenir le plus mémorable reste le dernier exercice sous la direction du commandant Etienne Perey, il y a une dizaine d'années. Le château a été le théâtre d'un feu imaginaire où des fumigènes avaient été utilisés et la grande échelle sortie. Les sapeurs ont vu les choses en grand et n'ont pas lésiné sur la fumée qui a été aperçue loin à la ronde. A tel point que la centrale du 118 a reçu de nombreux appels. « Les gens étaient convaincus que le château brûlait. Nous avons averti la centrale de l'exercice, mais ils ont fini par nous appeler pour être certain que cela en soit bien un. On avait fait le buzz », sourit Cédric Blaser.



Si vous aussi souhaitez rejoindre le corps des sapeurs-pompiers, n'hésitez pas à visiter le site [www.sismorget](http://www.sismorget.ch), à contacter la caserne de Morges (info@sismorget.ch ou 021 801 65 55) ou à assister à la soirée « recrutement » du 3 novembre 2016 dans la caserne la plus proche.



L'APEVE est à la recherche de jeux pour enfants



L'Association des parents d'Elèves de Vufflens-le-Château et Environs (APEVE) a besoin de vous !

Pour permettre l'accueil des enfants du collège de Vufflens-le-Château en-dehors des horaires scolaires dans des lieux attrayants et ludiques, l'APEVE est à la recherche de jeux/jouets utilisés (notamment lego, pet shops, ...).

Pour la remise des dons, merci de bien vouloir contacter Mme Christiane Panchaud dès le 15 août au 076 507 11 34 ou les déposer au bureau communal.

Nous vous remercions d'avance de votre générosité !

